



Sebastian Gollnow/picture alliance via Getty Images

¿Se está poniendo en contra Alemania de Israel?

El objetivo final va más allá de la creación de un Estado palestino.

- Josue Michels
- [5/6/2025](#)

El canciller alemán Friedrich Merz acusó a Israel el 26 de mayo de causar “sufrimiento a la población civil” de una forma que “ya no puede justificarse por la lucha contra el terrorismo de Hamás”. Y añadió: “El gobierno israelí no debe hacer nada que ni siquiera sus mejores amigos estén ya dispuestos a aceptar”. El estaba hablando en el Foro Europeo wdr en Berlín.

El comentario de los “mejores amigos” se refiere a los partidarios más fuertes de Israel en términos de ayuda militar, principalmente Estados Unidos y Alemania. Ambas naciones han criticado recientemente al Estado judío. Esto es inusual, especialmente para Alemania. Como señaló Merz, Alemania tiene que ser “más reservada que cualquier otro país del mundo” en sus críticas públicas a Israel. Pero afirmó que las supuestas violaciones del derecho internacional humanitario exigen una crítica. “La pregunta es: ¿con qué claridad se critica ahora? Y por razones históricas, soy más cuidadoso”, dijo Merz.

PT

El embajador de Israel en Berlín, Ron Prosor, escribió en X el 27 de mayo:

Las palabras del canciller alemán Friedrich Merz tienen peso. Como es amigo de Israel, nos tomamos en serio sus palabras, a diferencia de quienes critican constantemente a Israel de forma unilateral.

Pero también está claro que Israel no puede aceptar un segundo Estado terrorista de Hamás después del 7 de octubre.

Aquí se plantea un dilema: Se supone que debemos rescatar a los rehenes, atender a la población de Gaza y luchar contra los terroristas al mismo tiempo. En Gaza, las escuelas se han convertido en depósitos de armas, las mezquitas en cuarteles y los hospitales en centros de comando.

No hay soluciones sencillas para problemas complejos. Cualquiera que critique a Israel debe tomar nota de esta realidad.

No cabe duda de que Alemania sabe que sus exigencias son inalcanzables desde el punto de vista de Israel. Por ejemplo, permitir que entre más ayuda humanitaria en Gaza significa envalentonar a Hamás, la entidad que Israel busca eliminar. El diario alemán *Bild* explica:

El trasfondo de las críticas: Israel quiere asumir la distribución de alimentos y otros bienes humanitarios y no dejarla en manos de las Naciones Unidas.

La acusación es que Hamás se apropia de sus suministros y se enriquece a costa de la población civil. La organización Médicos Sin Fronteras informó desde Gaza de los horrendos precios de hasta 50 dólares por un kilo de arroz.

Está previsto que una agencia privada creada por el gobierno israelí empiece a trabajar hoy y a distribuir ayuda en Gaza. Hamás ya está advirtiendo a su población de que no acepte esta ayuda y amenaza con “medidas”. El lunes ejecutó a cuatro hombres a los que acusó de saquear un camión de ayuda.

Mientras los medios de comunicación internacionales insisten en que la ayuda humanitaria de la ONU llega a los civiles de Gaza, la realidad es muy distinta: Hamás se apodera de los envíos, los revende para enriquecer a sus dirigentes y mata a los civiles que intentan obtener la ayuda directamente de la ONU. Sin embargo, cuando Israel intenta garantizar que la ayuda humanitaria llegue a quienes realmente la necesitan, se le acusa de matar de hambre a la población de Gaza. Para añadir más absurdidad, Israel sigue llamando “amigos” a muchos de estos acusadores.

El gobierno alemán afirma que las acciones actuales de Israel ponen en peligro la perspectiva de un Estado palestino. Pero como dijo Prosor a la cadena alemana zdf el martes: “Nos enfrentamos a un adversario que no quiere tierras ni poder. Quiere acabar con nosotros. Nos encontramos en un círculo vicioso: Queremos liberar a los rehenes, entregar ayuda y luchar en realidad contra los terroristas. No es fácil”.

Prosor tiene razón: Israel se enfrenta a “un adversario que no quiere tierras ni poder. Quiere acabar con nosotros”. Si se le impide a Israel dismantelar Hamás en la franja de Gaza, aceptar una solución de dos Estados significa tener una entidad terrorista como vecino permanente en Gaza, con el riesgo añadido de que ese problema se extienda a Cisjordania.

Dado que los funcionarios alemanes lo saben, el impulso hacia una solución de dos Estados favorece más a los árabes palestinos que apoyan el terrorismo que a los judíos.

La pregunta es *¿por qué?*

Hamás ha demostrado en repetidas ocasiones que aniquilar a Israel es más o menos su objetivo oficial. Cuenta con el apoyo de Irán, el principal patrocinador del terrorismo. Pero lo que Prosor y otros no se dan cuenta es que estos terroristas no son los únicos que quieren acabar con Israel. La Biblia muestra que los árabes palestinos se aliarán con otras naciones, y todos serán ayudados por Alemania. El Salmo 83 revela que ellos intentarán eliminar a Israel para que “no sean nación, Y no haya más memoria del nombre de Israel” (versículo 4).

A la luz de esta profecía, las ambiciones de Alemania aparecen bajo una nueva luz, o una vieja luz consistente con la historia alemana de la persecución de judíos.

La profecía muestra además que los vecinos terroristas de Israel crecerán en poder. “Hoy los árabes viven aproximadamente en la mitad de Jerusalén. Ellos simplemente no lo controlan, *todavía*”, el redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry escribe en *Zechariah-The Sign of Christ's Imminent Return* (Zacarías: La señal inminente del regreso de Cristo; disponible sólo en inglés). Continúa: “Dios dio toda Jerusalén a los judíos, y a causa de sus pecados va a entregar su país al enemigo”.

Respaldados por Irán y la comunidad internacional, los palestinos están cobrando impulso para apoderarse violentamente de la mitad de Jerusalén, como se profetizó en Zacarías 14:1-2. Pero como explica el Sr. Flurry en el capítulo 8 (“¡La violencia de Jerusalén desencadena el regreso de Cristo!”) de su folleto gratuito, se trata de una señal segura del inminente regreso de Jesucristo. El camino sangriento hacia el regreso de Cristo podría evitarse *si* el pueblo judío y nuestro mundo hicieran caso hoy al mensaje de advertencia de Dios.